

校内書き初め大会の入賞者を紹介します

3学期はじめに取り組んだ校内書き初め大会において、金賞及び銀賞に入賞した子どもたちを紹介します。 すべての子どもが真剣に取り組んだことは、平等に称賛されることであると思います。その中でも、金賞や銀 賞に入賞したみなさん、おめでとうございます。

	したみなさん、1 年	2年	3年	4年	5年	6年
金賞	児童名の掲載	は控えます。				
	- 70=171944	100,1276 00 7 0				_
	_					<u> </u>
	_					-
	_					-
和类	_					-
銀賞						
	_					-
	_					-
	H					

新しい通学班での登校(通学班会議をおこないました)

3月1日(水)より令和5年度に向けた新しい通学班での登校が始まりました。新しく班長になった皆さんには、自分の班の人たちの安全な登校に向けてぜひ、頑張ってほしいと思います。保護者や地域の方々への気持ちのよいあいさつ、1列での通行など、気遣うことも多くなりますが、班のリーダーとして役割を果たしていくことを期待しています。

さて、新しい通学班での登校に向け、学校では、登校班会議をおこないました。写真のように地図で通学路を確認したり、並び方を考えて並んだりと、新



班長さんが頑張っていました。また、この会議の時も、新しい通学班での登校の時も、ちょっと心配そうに見守る6年生の姿がありました。今まで班長だった6年生の皆さん、ありがとうございました。

第2校歌「ひまわりの花畑」の取材を受けました



上毛新聞から笠小の「ひまわりの花畑」を歌っている様子を取材したいとの依頼があり、3年3組の皆さんに代表して取材を受けてもらいました。3年3組の元気な歌声と手話に、取材された記者の方も感激していました。今後も「ひまわりの花畑」を含めた「復興のひまわり活動」を、さらに発展させていきたいと考えています。記事は、3月12日(日)の上毛新聞シャトル版に掲載される予定です。3年3組のみなさん、ご協力ありがとうございました。